



Cierran aliados filas para reforma judicial

NATALIA VITELA
Y MARTHA MARTÍNEZ

Morena y sus aliados del Partido Verde y el PT confirmaron ayer que apoyarán las reformas impulsadas por el Presidente Andrés Manuel López Obrador y respaldadas por Claudia Sheinbaum.

En reunión con los legisladores electos de la coalición Sigamos Haciendo Historia, Mario Delgado, presidente nacional de Morena, aseguró que con la mayoría que han obtenido en el Congreso impulsarán las reformas planteadas por López Obrador, las cuales ahora son bandera de la virtual Presidenta, entre ellas, la reforma al Poder Judicial.

“¿Qué vamos a hacer con la mayoría? Pues a quienes les gustó el Fobaproa; el aumento de impuestos; los gasolinazos; las pensiones a ex Presidentes y los presupuestos plagados de privilegios y moches, pues se van a quedar con las ganas, porque la mayoría del pueblo, como ya se hizo de 2018 a 2021, impulsará reformas en beneficio del pueblo de México.

“Tienen ustedes ahora

Karen Castrejón

Presidenta del PVEM

“// En el Partido Verde hemos asumido con cabal responsabilidad, respaldar y apoyar cada una de esas reformas legislativas que ya sentaron las bases de una nueva forma de gobernar”.

Alberto Anaya

Presidenta del PT

“// No hay mejor nombre para nuestra coalición que Sigamos Haciendo Historia, porque con Claudia vamos a continuar esa revolución pacífica que nuestro Presidente AMLO inició”.



una serie de iniciativas que nuestra Presidenta, junto con ustedes, fijará los tiempos y prioridades, pero son reformas que tienen el apoyo del pueblo de México, como ayer lo presentó nuestra Presidenta electa, con las encuestas y el resultado del ejercicio que se hizo para conocer la opinión del pueblo de México sobre la reforma al Poder Judicial”, indicó.

Delgado destacó que Morena llegó con una victoria inédita y que nunca en la historia se había tenido una victoria tan contundente.

Advirtió a legisladores que el legado de AMLO y su vigencia es “su gran responsabilidad” y radica en el ejercicio diario del encargo que les ha conferido.

Karen Castrejón, presidenta nacional del PVEM, indicó que este partido ha asumido “con cabal responsabilidad”, respaldar y apoyar cada una de las reformas legislativas impulsadas por AMLO y Sheinbaum.

“Hoy tenemos otra nueva forma de afrontar, pero sobre todo, una gran responsabilidad de consolidar la Cuarta Transformación, la cual tendrá un rostro de mujer con la doctora Sheinbaum”, indicó.

Anunció que Carlos Puente repetirá como coordinador parlamentario de la Cámara de Diputados y Manuel Velasco en el Senado.

El presidente del PT, Alberto Anaya, ratificó la unidad de la coalición Sigamos Haciendo Historia, para continuar con la obra que inició el Presidente López Obrador.

Anaya advirtió que actualmente el País vive una ofensiva desestabilizadora en el marco de las finanzas.

“Así fue cuando arrancó el Gobierno nuestro Presidente, que el dólar escaló hasta 24 pesos, esa ofensiva desestabilizadora queremos decirle que quien busque desestabilizar nuestra moneda y quien compre dólares a 18 o 19 o 20 pesos, los va a tener que revender perdiendo a 17 pesos”.